

Rugby/Après l'annonce du retrait des Rugbyphants

La Fégar dément toute mauvaise gestion

Serge A. MOUSSADJI

Libreville/Gabon

LA Fédération gabonaise de rugby (Fégar) tente de recadrer de nouveau le président des Rugbyphants, Stéphane Trehout. Vendredi dernier, celui-ci avait annoncé que son club ne participerait plus au championnat de rugby à XV à cause du manque actuel de transparence dans la gestion de la Fégar.

Depuis quelque temps en effet, le responsable des "Eléphants roses" s'est lancé dans un bras de fer avec la Fégar pour réclamer un droit de regard sur les sommes générées par la fédération. Une attitude jugée jusqu'aboutiste par cette instance qui a finalement,

après de nombreuses tentatives de rappel à l'ordre, décidé de le radier le 5 février 2018.

Après les derniers propos de M. Trehout (l'Union du 24 mars), la Fédération gabonaise de rugby a estimé, dans un communiqué parvenu ce week-end à notre rédaction, que cette prise de parole était "diffamatoire". "Non, la fédération n'est pas mal gérée", a-t-elle indiqué. Apportant les preuves de sa bonne foi, elle a affirmé que Stéphane Trehout avait axé sa demande sur des chiffres qui n'existent pas. Elle n'a pas expliqué les raisons qui l'ont poussée à refuser une analyse extérieure de ses comptes.

« La Fégar, bien qu'étant reconnue comme d'utilité publique, fonctionne à ce jour avec les dons et legs,



Photo : FKOM/ L'Union

Le président de la Fégar, Pascal Agnama Eboumi, et le président des Rugbyphants, Stéphane Trehout, regardent désormais dans des directions opposées.

les cotisations de ses membres, les partenaires. Un animateur sur les réseaux sociaux notifie avec fermeté que cinquante millions de francs CFA seraient octroyés chaque année par le ministère des

Sports à la fédération. Cette information est grave et fautive, car jamais un seul centime n'a jamais été reçu par la Fégar pour titre de subvention de l'Etat, et cela, que ce soit à notre fédération ou une

association de rugby ou à des personnes physiques de la Fégar. Cette affirmation relève de la diffamation et la Fédération se réserve le droit de poursuites judiciaires pour le diffamateur animant les

réseaux sociaux discréditant ainsi la Fégar et ses dirigeants», a tenu à réagir la Fédération.

D'autres chiffres, qu'elle a égrenés, soulignent sa bonne santé. Ainsi, selon elle, 400 licenciés répartis dans les sept clubs prenant part aux compétitions officielles (moins les Rugbyphants désormais, ndlr), les officiels de matches, les dirigeants, les écoles de rugby, le programme GIR et le rugby féminin, dix entraîneurs de niveau fédéral 1, seize éducateurs, cinq arbitres de niveau national, trois arbitres de ligue, deux arbitres stagiaires, le respect d'un calendrier de compétition allant d'octobre 2017 à juin 2018, sont autant de signes positifs d'une gestion correcte.

Football/Élection à la Fégafoot/Liste du candidat Placide Xavier Bourdette

Entre colère et incompréhension

J.A.L

Libreville/Gabon

QUELQUES jours après Brice Mbika Ndjambou, président de la Ligue nationale de football professionnelle (Linafp), c'est un autre colistier du candidat Placide Xavier Bourdette, mis hors course par la commission électorale gérant le renouvellement du bureau exécutif de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), qui a effectué une sortie médiatique. En l'occurrence Gisèle Okome Ebanega.

La plaignante a dit son étonnement et mécontentement de se voir associée à un processus



Photo : James Angelo Loundou

Placide Xavier Bourdette dit s'être excusé et ne pas comprendre la sortie médiatique de la plaignante.

auquel elle n'avait jamais donné son accord. Exigeant, en guise de réparation du préjudice subi, des excuses et un démenti du candidat Bourdette. Menaçant même, le cas échéant, de recourir aux

juridictions compétentes pour sanctionner la légèreté coupable du camp Placide Xavier Bourdette. Ce dernier a réagi, le lendemain des déclarations du conseiller juridique du président sortant de la



Photo : D.R

Gisèle Okome Ebanega s'est insurgée contre sa présence non consentie sur la liste du candidat Bourdette.

Fégafoot, pour non seulement faire son mea culpa, regretter le modus operandi pratiqué pour certains membres de sa liste, mais également pour manifester son incompréhension. «Je dois d'abord

vous dire que le choix de Mme Gisèle Okome Ebanega est, comme pour les autres membres de ma liste, le fruit d'un groupe de travail. Étant absente de Libreville au moment où son nom a été proposé,

je n'avais donc pu en discuter avec elle et avoir la confirmation de son aval, comme je l'ai fait avec les autres membres. Après avoir appris qu'elle n'était pas du tout contente de voir son nom dans notre liste sans son consentement préalable, je lui ai téléphoné et présenté mes excuses. A elle et sa famille. J'ai donc été surpris d'apprendre qu'elle a, plus tard, mobilisé les médias pour se plaindre », a répondu le dernier candidat déclaré à la présidence de la Fégafoot. Alors que les différents camps affinent leurs stratégies pour le rendez-vous finalement reporté, sur injonction de la Fifa.

Championnat D3 de la Ligue de l'Estuaire/Présentation de la 19e journée

Faux pas interdit pour le leader CSL !

PSNB

Libreville/Gabon

LE Championnat de D3 de la Ligue de football de l'Estuaire se dispute ce lundi 26 mars et demain dans sa 19e journée. Une levée qui sera décisive pour le Cercle sportif de Libreville (CSL), leader de cette épreuve, qui reçoit, au stade Idriss Ngari, à 14 heures, l'équipe du Vautour club Police, un autre prétendant au titre.

Les poulains du coach Saturnin Ibela de CSL, qui ont leur destin en mains, n'ont plus droit à l'erreur, à sept journées de la fin du championnat, s'ils veulent remporter cette

épreuve. Avec 42 points, les joueurs de CSL ont l'obligation de battre les policiers (3e, 40 points), pour éviter de se faire ravir la première place au terme de cette journée. Non seulement par leurs adversaires du jour, mais aussi par leur poursuivant immédiat, JS Awassi (2e, 41 points).

Une équipe d'Awassi qui affrontera, au même moment, au stade de Nzeng-Ayong, à 14 heures, l'avant dernier du championnat, le FC Di Karlo (9 points) et qui part favori pour empocher trois nouveaux points. En cas de succès pour les "Awassiens" et de faux pas pour le CSL, les premiers cités vont s'emparer du fauteuil de leader.



Photo : Prosper Nzié Bekatié

Une vue de la rencontre entre Sporting et Doumeya FC.

Éliminé en quart de finale de la coupe de Ligue, par CSL (0-1), vendredi dernier, au stade de Bikélé-Projet Goal, ACL reçoit, au stade de Nzeng-Ayong à 16 heures, la formation de

Ballon d'or. Classés, respectivement, 5e (34 points) pour ACL et 12e (14 points) pour Ballon d'or, les deux formations ne comptent plus que sur le championnat pour tenter d'améliorer leur posi-

tionnement au classement.

Même équation pour Académie Étoiles de LBV (4e, 37 points) qui reçoit sur ses installations du stade de Mindoube-OPT, à 15 heures, l'équipe de FFAL (7e, 26 points). Les hommes d'Académie Étoiles de LBV, dominés sévèrement, il y a une semaine (0-4), par Académie PEA, vont certainement lever la tête cette fois contre un adversaire qu'ils ont battu au match aller (1-0).

En match avancé de cette levée, Sporting club du Gabon (9e, 21 points), accueille, aujourd'hui, au stade Idriss Ngari, à 16 heures, la formation de Doumeya FC (11e, 16 points -25).

Programme complet de la 19e journée :

Lundi 26/03/2018
16 h : Sporting club du Gabon vs Doumeya FC (Idriss Ngari)

Mardi 27/03/2018
14 h : JS Awassi vs FC Di Karlo (Nzeng-Ayong)
14 h : CSL vs Vautour club Police (Idriss Ngari)
15 h : Académie Étoiles de LBV vs FFAL (Mindoube-OPT)
15 h 30 : Momentum vs Académie PEA (Bikélé-Projet Goal)
16 h : ACL vs Ballon d'or

Exempt : Bizango-Bikélé FC